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Abstract

        
Enterobacter sakazakii is an uncommon cause of neonatal meningitis. The prognosis of newborns with meningitis due to Enterobacter sakazakii is poor, the fatality rate is reported as high as 50%. Survivors usually have severe neurologic complications. Most computed tomography (CT) findings were low density lesions of white matter und cortex suggesting infarctions which underwent cystic degeneration. We present one premature baby with meningitis due to Enterobacter sakazakii and large bilateral regions of hypo- and hyperdensity suggesting massive hemorrhagic and nonhemorrhagic intracerebral infarctions leading to multiple cystic encephalomalacia.


      
        
Zusammenfassung

        
Enterobacter sakazakii ist ein seltener Erreger neonataler Meningitiden. Die Prognose von Neugeborenen mit einer Enterobacter sakazakii-Meningitis ist schlecht, die Letalität beträgt etwa 50%. Die überlebenden Kinder haben in der Regel schwere neurologische Residuen. Im Computertomogramm (CT) findet man meist cerebrale Infarkte mit hypodensen Arealen der weißen Substanz und der Hirnrinde, welche im weiteren Verlauf zystisch degenerieren. Wir berichten über ein Frühgeborenes mit Enterobacter sakazakii-Meningitis und großen bilateralen hypo- und hyperdensen Arealen als Folge von ischämischen und hämorrhagischen intracerebralen Infarzierungen mit resultierender multizystischer Encephalomalazie.
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